
Ata nº 157

Aos sete dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, às nove horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede do Instituto,
sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número dois  mil  e  trinta  e cinco.  Presentes os seguintes
Conselheiros titulares: Daniel Brum Corrêa eleito, Saulo Bandeira eleito, o representante
do SIMP Mauro Lindemann, a  Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria
Lorena Dobke Portantiolo, a Diretora Presidente do PREVPEL Berenice Martinez Nunes e
a Gestora do Fundo Maria Gênessi  Garcia.  Ausente, o indicado pelo executivo Pedro
Rogério  de Souza. Também presente,  via videoconferência,  a senhora Núria  Broll,  da
Consultoria Referência. A reunião inicia com a senhora Núria apresentando o balanço de
encerramento do mês de dezembro de 2021, o qual apresentou rentabilidade positiva no
valor de R$ 3.814.857,31, contribuindo para que o PL do fundo chegasse à quantia de R$
339.815.714,83.  A  rentabilidade  atingida  no  mês  foi  de  1,14%,  enquanto  que  a
rentabilidade acumulada no ano de 2021 ficou em 3,64%, com Meta Atuarial para o ano
de 2021 ficando em 14,73%, e o montante de recursos obtido com a rentabilidade dos
Fundos  em  2021  foi  de  R$  11.559.006,23.  Os  Conselheiros,  Gestora  e  Consultoria
avaliaram que o ano de 2021 apresentou vários períodos de dificuldade, podendo ser
inserido nesse contexto, a crise na China (EVERGRANDE), crise energética, o ritmo lento
de vacinação,  no Brasil,  da população contra a COVID-19,  novas cepas do Vírus da
COVID,  a  inflação  a  nível  de  Brasil  e  mundo,  a  crise  institucional  brasileira,  mas
principalmente  o  risco  fiscal  brasileiro  foi  um  empecilho  que  dificultou  uma  melhor
rentabilidade,  uma  vez  que  a  Carteira  foi  diversificada,  protegida  e  constantemente
ajustada para não haver perda de patrimônio e buscar rentabilidade. Registra-se em Ata a
participação do Comitê de Investimentos na reunião virtual do Conselho Deliberativo em
14/12/2021, para realizar a apresentação da Política de Investimentos 2022, a qual foi
aprovada por unanimidade, e que em 22/12/2021 foi realizada uma reunião virtual com a
Gerencia de Investimentos do Banco do Brasil e BBDTVM, na qual os senhores Diogo
Souto  e  Joao  Ulysses,  expuseram  o  cenário  doméstico  e  macroeconômico,  e
apresentaram sugestões de aplicações em Fundos do Banco. A próxima reunião será
agendada posteriormente. Nada mais havendo a tratar a reunião ordinária foi encerrada.
Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será
devidamente assinada por todos os presentes.


